



きたのかみ

海南市立北野上小学校 学校だより

令和7年11月19日

No. 8

おすすめの本！

今回は、先日、朝の集会時に「校長先生の話」の時間をいただき、そこで、話したことについて紹介します。

11月初めの3連休明けに、大阪へ出張に出かけました。久しぶりに電車を使ったので、往復の車内で読書しようと鞄に本を忍ばせて、意気揚々と紀州路快速に乗り込みました。通勤通学時間とちょうど重なったのですが、運良くボックス席が空いたので、サッと座って、本を取り出し読み始めました。ところが…、本を読んでいるのは私一人。4人掛けの席の残り3人は、スマホで音楽を聴いたり、ラインしたり、ゲームしたり…。ちょっと背筋を伸ばして車両全体を見渡しても、寝てるか、学生同士おしゃべりしてるかで、あとの大半が「スマホ」に釘付け状態でした。今は電車で本を読まなくなったのかな～となんだか寂しくもあり、恥ずかしさもあり、本を鞄に戻してしまいました。願わくば、一人でもいいからスマホで本を読んでほしいなあと思ながら。



そんな体験をして、「やっぱり読書する子供に育ってほしいな」という思いが湧き上がり、【一人でも多く本が好きな子供に育ってくれることを願って】【1冊でもたくさん本を読んでみたいという好奇心を持ってくれることを願って】学年ごとに読んでほしい本を紹介しました。

各学年5冊ずつに限定したのですが、『ぐりとぐら』や『モチモチの木』『シートン動物記』等教科書に載っているもの、名作と呼ばれている絵本は読んでいる子が多かったので、ひと安心しました。スマホやゲーム、テレビが生活の一部として、しなければならないもの、見なければならないもののように時間が割かれていますが、寝る前のひととき、「1日10分でも本を手に取って読んでみませんか！」。スマホ等で視覚・聴覚を刺激して睡魔を追いやりよりも、心静かに読書に耽り、眠るのもいいものですよ。親子で、兄弟で、または一人で、ゆったりとページをくってみませんか？

（校長 北端 一喜）



5年生 キャンプ

11月5日(水)・6日(木)の1泊2日で、5年生がキャンプに行ってきました。熱中症対策でこの時期の行事となりましたが、寒さもそれほどではなく、楽しく行ってこられました。

1日目は、グランドゴルフで汗を流し、勾玉づくりに挑戦しました。そして、夕食はカレー作り。火起こし係、飯ごう炊さん係、野菜カット＆カレー係と分かれて、ワイワイ賑やかに調理？しました。出来上がりはごはんのお焦げも少なく、カレーも美味しく作られました。協力することの大切さを実感できました。残念ながら、一番楽しみにしていたキャンプファイヤーは、雨でキャンドルファイヤーになってしまったけど…。



2日目も雨で、朝の集いはホールで内海小の5年生とラジオ体操と学校紹介をして、仲良くそうじもしました。それから、体育館でモルックやボールキャッチなどグループ対抗で競い合いました。みんなで力を合わせて、また息を合わせて勝負を繰り広げる楽しさも体験できました。



友達と過ごすとても有意義なキャンプになり、友情・協力の大切さを知りました。

12月の行事予定

12/ 1	月	登校指導（職員） スクールカウンセラー
2	火	
3	水	午後職員研修のため、3限まで 11:30給食後、12:25下校
4	木	マラソン記録会 学校司書
5	金	マラソン記録会（予備日）
6	土	
7	日	
8	月	学校運営協議会（13:30～15:30）
9	火	3野上交流学習（1・2限；1・2年）
10	水	研究授業（5限；なかよし学級）
11	木	ALT（3限；1年・4限；2年） 学校司書
12	金	3野上交流学習（1・2限；1・2年） 委員会活動（6限；4～6年）
13	土	
14	日	
15	月	登校指導（職員） スクールカウンセラー 3野上交流学習（1限；特別支援学級）
16	火	縦割り集会 しめ縄づくり（13:30～；4年）
17	水	地区児童会（朝の集会時）
18	木	短縮日課（4限まで） 学校司書
19	金	短縮日課（4限まで）
20	土	
21	日	
22	月	短縮日課（4限まで）
23	火	短縮日課（4限まで）
24	水	2学期終業式
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	
1月1日	木	元日
7日	水	
8日	木	3学期始業式・登校指導・あいさつ運動・ 短縮日課・学校司書

市内音楽会（4年）

10月21日（火）に、旧海南市の4年生が大野小学校に集まって、音楽会を開催しました。全員で「オーラリー」のリコーダー奏をしたり、各校の合唱を聴き合ったりしました。どの学校も、上手でしたが、三野上小で合同合唱した「素晴らしい言葉」は、その中でも一番きれいなハーモニーで、歌声が体育館に響き渡っていました。



市内陸上記録会

10月28日（火）に、海南市内の6年生が紀三井寺陸上競技場に集結し、陸上記録会を実施しました。記録会に向けて取り組んだ練習の成果を発揮し、自己記録更新を目指して頑張りました。男子ソフトボール投げで、吉村さんが2位、山本さんが3位、女子では、岡野さんが8位入賞しました。混合400mリレーも、1位になりました。みなさん大変よく頑張りました。

